

LEÓN XIV INSTÓ A 'CALLAR LAS ARMAS' Y SE OFRECIÓ COMO MEDIADOR

Escuela de Medicina se convierte en Facultad

La Asamblea Universitaria, el máximo órgano de gobierno de la Universidad Nacional de Mar del Plata (UNMdP), resolvió por unanimidad que la Escuela Superior de Medicina adquiera rango de Facultad de Ciencias Médicas desde el 1º de noviembre. Un hito histórico para la comunidad universitaria y la región. Este cambio otorga a la carrera plena autonomía y presupuesto propio, luego de un proceso que involucró a la comunidad académica durante más de 10 años.

ECONOMÍA



FOTO DIB

Inflación 2,8% en abril

La inflación registrada por el Indec en lo que del año llega a 11,6%, mientras que la variación interanual se ubicó en el 47,3%.

CIUDAD

El Consorcio Portuario recuperó 1.200 metros de frente de amarre

El Consorcio Portuario concretó el remolque y posterior hundimiento del buque pesquero "Ribazón Dorine" para ser incorporado a la oferta del parque submarino Cristo Rey, espacio frente a la costa marplatense generado para la práctica de buceo. Dando así continuidad al plan de recuperación de espacios operativos que a la fecha ha podido integrar más de 1.200 metros lineales de frente de amarre para el uso de las embarcaciones en actividad.



URUGUAY

Último adiós a Mujica

El gobernador Axel Kicillof, asistió al funeral del expresidente uruguayo José "Pepe" Mujica junto a los ministros de Gobierno, Carlos Bianco, y de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque; y el diputado nacional Hugo Yasky.



PAÍS

YPF aplicó un aumento en la nafta por la suba de los biocombustibles

EDUCACIÓN

Celulares en el aula: colegios ante un desafío cada vez más complejo